



En Copiapó: Crean Mesa de Integración Comunitaria y Funcionaria de APS

CONFUSAM. *Este espacio de diálogo busca fortalecer la colaboración entre los funcionarios de salud y la comunidad para abordar las necesidades de los usuarios.*

En la capital regional se llevó a cabo una instancia con diversos actores involucrados, quienes conformaron oficialmente la Mesa de Integración Comunitaria y Funcionaria de Atención Primaria de Salud (APS) en Copiapó. Este espacio,

liderado por el dirigente sindical de Confusam Wilfredo Neyra Faúndez, contó con la participación del alcalde de la Comuna Marcos López, el director de Salud Municipal Iván Apurahal, representantes de los Consejos de Desarrollo de cada

Cesfam en representación de la comunidad, y el Directorio de Confusam Copiapó.

La mesa tiene como objetivo central fortalecer la colaboración entre los funcionarios de salud y la comunidad, asegurando que las necesidades de

los usuarios sean abordadas de manera efectiva, sin olvidar la importancia de mejorar las condiciones laborales y la calidad de vida de los funcionarios. Este espacio de diálogo busca integrar las experiencias y propuestas tanto de los trabajadores co-

mo de los usuarios, promoviendo una gestión participativa y transparente en el sistema de salud.

El trabajo conjunto entre los representantes de los trabajadores de la salud, los usuarios y las autoridades locales es esencial para construir políticas de salud inclusivas y mejorar la calidad del servicio en los centros de salud familiar. Los pilares de trabajo de esta mesa incluyen financiamiento, infraestructura, atención primaria, y trato usuario, áreas fundamentales para avanzar en la mejora continua del sistema de salud en Copia-

pó. Cabe señalar que se espera ir sumando más actores, en la medida que avanza esta nueva propuesta de la organización sindical.

“Con la creación de esta mesa, Confusam reafirma su compromiso con la defensa de una atención de salud digna, oportuna y de calidad para todos los habitantes de Copiapó, consolidando un vínculo sólido entre todos los actores involucrados en la mejora continua del sistema de salud”, puntualizó Angelo Durán, dirigente encargado de relaciones intersectoriales de Confusam. 